

## Un Alsacien fidèle depuis 15 ans - 17/11/2014

### THUIN -

Fidèle depuis 15 ans à Thuin, François Meyer vient d'Alsace. La région allie dans un bel équilibre, dit-il, la nonchalance française et la rigueur allemande.



Le transport du vin n'est pas un problème. Si le vin est bon, il supporte bien le voyage.

Le salon des vins du Rotary thudinien lui convient bien. Pour lui, *«son principal atout tient à son organisation dans le cloître: les visiteurs tournent autour et la largeur réduite du passage favorise le contact entre exposants et passants. Ce n'est pas comme dans une grande salle où les timides peuvent s'attarder au centre. L'appréciation du vin est une question de mariage harmonieux: quand un bon vin rencontre une bonne table, l'ensemble est encore meilleur. Il faut oser des associations nouvelles, prendre des risques.*

*Essayez le Gewurztraminer sur un couscous, sur un plat exotique d'Asie. " Gewurz " ne signifie-t-il pas " épices " ? »*

P.Djn. (L'Avenir)